

Pak bhabinkamtibmas berikan Polsek Sumber Polresta Cirebon memberikan bantuan sarana kontak untuk maksimalkan peran pos kamling

Panji R - CIREBON.REDAKSISATU.CO.ID

Mar 24, 2024 - 12:28



Cirebon - Seperti kita ketahui bersama, bahwa yang namanya keamanan adalah salah satu unsur penting dalam kehidupan kita, bahkan kalau mau dipikir tanpa keamanan hampir mustahil segala kegiatan dalam kehidupan sehari-hari dapat berjalan dengan lancar dan normal.

Untuk itu komitmen Polresta Cirebon beserta jajaran Polseknya siap untuk melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat dengan tanpa lelah untuk mewujudkan kamtibmas yang kondusif bagi kehidupan warganya.

Akan tetapi hal tersebut tidak semudah membalikkan telapak tangan, beberapa

kendala muncul dalam upaya pengamanan yang dilakukan POLRI, meskipun kendala ini tidak dijadikan alasan POLRI dalam hal ini Polsek Sumber untuk mencari pembenaran dalam upaya tersebut jika terjadi kelemahan sistem, namun tetap saja kelemahan ini harus ditanggulangi bersama demi kepentingan orang banyak.

Kendala yang dimaksud salah satunya adalah mengenai jumlah personel POLRI di lapangan yang memang belum memiliki jumlah yang ideal dalam perbandingan antara Masyarakat dan POLRI itu sendiri, untuk menutupi kelemahan tersebut POLRI berusaha bersama sama dengan masyarakat untuk mengamankan lingkungan tempat tinggalnya.

Salah satu upaya tersebut ditunjukkan oleh Kapolsek Sumber AKP Yuliana SAB.M.Si melalui bhabinkamtibmasnya yang mana hari sabtu malam kemarin (23/4) mendatangi salah satu Pos Kamling di Kel Watubelah Kec Sumber Kab Cirebon, pada kesempatan itu Bripka Gatot Yudiar,SH bhabinkamtibmas Kel Watubelah memberikan bantuan sarana kontak kepada awak pos kamling, bantuan sarana kontak yang diberikan berupa tongkat dan borgol.

Selain itu pak bhabin jg memberikan apresiasi kepada warganya yang aktif melakukan siskamling dengan sistem ronda malam, selanjutnya pak bhabin juga memberikan arahan tentang tata cara patroli yang benar dan hal hal apa saja yang harus diperhatikan manakala sedang melaksanakan tugas ronda.

“Saya pribadi berharap agar bapak bapak bisa bersama-sama dengan saya untuk mengamankan lingkungan, karena hasilnya akan kembali lagi kepada kita semua yaitu amannya harta benda serta keluarga kita, dan juga situasi yang mendukung kita untuk melakukan aktifitas sehari hari.” ucap Pak Bhabin